

Pimpin Tim IV TSR Dandim 0307 Tanah Datar Sutrisno Kunjungi Masjid Babussalam Nagari Pagaruyung

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Mar 31, 2023 - 08:27



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Tim IV Safari Ramadhan Kabupaten Tanah Datar yang dipimpin Dandim 0307 Letkol Czi Sutrisno melakukan kunjungan ke Masjid Babussalam Kapuah Nagari Pagaruyung Rabu (29/3)

Dandim Sutrisno didampingi Kepala Dinas Perhubungan Nusirwan dan anggota tim menyampaikan terima kasih atas sambutan masyarakat dan jamaah di Masjid Babusalam.

"Kunjungan Tim Safari Ramadhan ini merupakan bagian program dari pemerintah daerah untuk saling bertemu dan memperkuat silaturahmi, selain itu

juga untuk menyampaikan informasi program-program pembangunan yang sedang dan akan dilaksanakan oleh pemerintah kepada masyarakat," ungkap Dandim Sutrisno menyampaikan sambutan Bupati.

Disamping itu kegiatan kunjungan tim Ramadan ini juga untuk menyerap aspirasi informasi dan permasalahan yang terjadi di tengah-tengah masyarakat sebagai bahan evaluasi bagi pemerintah daerah untuk kelanjutan pembangunan di Tanah Datar, tambahnya.

Dandim Sutrisno juga sampaikan sampai saat ini sudah 2 tahun lebih masa kepemimpinan Bupati Eka Putra dan wakil bupati richi aprian dengan visi Kabupaten Tanah Datar yang menjadi arah tujuan pembangunan kita ke depan yaitu terwujudnya Kabupaten Tanah Datar Madani berlandaskan ABS-SBK.

Dikesempatan tersebut juga sampaikan 10 program unggulan pemerintah daerah dan terima kasih atas dukungan masyarakat Tanah Datar dalam mewujudkan masyarakat yang adil dan sejahtera.

Di akhir arahan, dandim juga himbau masyarakat untuk menjaga kamtibmas dalam melaksanakan ibadah dan kepada pemilik Rumah Makan dan kedai minuman untuk tidak membuka rumah makan atau kedainya pada siang hari, sehingga kenyamanan dalam melaksanakan ibadah puasa tahun ini.

Sebelumnya Walinagari Pagaruyung I.Dt Mogeek sampaikan ucapan terimakasih atas kunjungan tim Ramadan tahun ini ke masjid babussalam dan atas bantuan yang diserahkan diantara 19 masjid dan mushola yang aktif melaksanakan kegiatan keagamaan.

Walinagari juga sampaikan keinginan dari masyarakat nagari Pagaruyung untuk perbaikan jembatan Lubuak Kawik untuk akses ke pasar Batusangkar yang tidak layak untuk dilewati dan mengharapkan dukungan dari masyarakat untuk mensukseskan kegiatan nagari dalam waktu dekat diantaranya pengukuhan pengurus KAN Pagaruyung dan beberapa ivent nagari kedepannya.

Dikesempatan tersebut juga diserahkan bantuan kepada pengurus masjid sebesar Rp10 juta dan buku keagamaan serta di tutup dengan tausyiah yang disampaikan ustad Dadang Hermansyah. **(JH)**